

ABSTRAK

Tugas akhir ini berjudul **“Pelaksanaan Pembiayaan Murabahah Bsm Oto Pada Bank Syariah Mandiri Area Padang”** Tugas Akhir ini ditulis oleh Romadon BP. 1403050417 Jurusan DIII Manajemen Perbankan Syari’ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang.

Latar belakang permasalahan yang penulis bahas dalam tugas akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pembiayaan Murabahah BSM Oto sangat memberikan mamfaat kepada nasabah bank yang ingin memiliki mobil baru dengan cicilan ringan tanpa adanya uang muka dan unsur riba, dapat dilihat jumlah Nasabah tahun 2017 mencapai 100 orang Nasabah dan tujuan penelitian tugas akhir ini adalah untuk mengetahui prosedur Pelaksanaan pembiayaan murabahah Bsm Oto yang ada di Bank Syariah Mandiri Area Padang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pendekatan deskriptif kualitatif yakni mendeskripsikan, mencatat, menganalisa data yang diperoleh dengan tepat dilapangan kemudian membandingkan dengan landasan teori yang berkaitan dengan hal tersebut, selanjutnya mengambil suatu kesimpulan yang terjadi pada objek yang dteliti. Sumber data yang penulis gunakan adalah sumber data primer yang didapat melalui hasil wawancara yang diperoleh langsung dari AO Bank Syariah Mandiri Area Padang, membaca buku-buku pedoman, dokumen, browsur, dan sumber yang berkaitan dengan pembahasan penelitian.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan bahwa Bank Sari’ah Mandiri memiliki berbagai produk pembiaaan, salah satu produk pembiaaan tersebut adalah pembiayaan Bsm oto. Pembiayaan Bsm oto ini bertujuan untuk memudahkan masyarakat yang ingin memiliki mobil baru secara cicilan tanpa uang muka dan unsur riba dengan jumlah pembayaran tetap selama periode akad. Pelaksanaan pembiayaan murabahah Bsm oto pada Bank Syari’ah Mandiri Area Padang dilakukan dengan beberapa tahapan, yaitu: tahapan permohonan, wawancara, memeriksa dokumen permohonan, penilaian, peninjauan , persetujuan, biaya-biaya, pencairan, monitoring sampai pelunasan..